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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
am 25. Und auch am 26.November 2014 fand im Rathaus eine gut organisierte 
internationale Konferenz unter dem Thema „Green Cities – Green Industries. Magdeburg 
2014“ statt. Sie selbst eröffneten diese Konferenz. 
 
 
Gestatten Sie mir daher eine kurze Anfrage: 
 

1. Warum waren unser Umweltamt und auch unser Stadtplanungsamt nicht unter den 
Teilnehmern aus der Stadtverwaltung an dieser Konferenz beteiligt? 
 

2. Sollten die diskutierten Inhalte und Visionen für diese Institutionen unserer 
Stadtverwaltung möglicherweise uninteressant gewesen sein? 

 
 
Gespannt auf Ihre Begründungen verbleibt wie immer freundlich 
 
 
 
 
 
Alfred Westphal 
Stadtrat  
 
 
 


